

MISIÓN CUMPLIDA

Graduación del estudiante núm. 500 mil de la Misión Sucre



**Teatro de la Academia Militar del Ejército Bolivariano, Forte Tiuna, Caracas
Miércoles, 11 de julio de 2018**

GRADUACIÓN DEL ESTUDIANTE NÚM. 500 MIL DE LA MISIÓN SUCRE

Teatro de la Academia Militar del Ejército Bolivariano, Fuerte Tiuna, Caracas
Miércoles, 11 de julio de 2018

Rector de la Universidad Bolivariana de Venezuela, César Trompiz Decreto Rectoral Conjunto, graduación especial de la Misión Sucre: Hoy, 11 de julio de 2018, por mandato de la República, reunidos en el Teatro de la Academia Militar del Ejército Bolivariano, por cuanto las graduandas y graduandos convocados y presentes han aprobado las unidades y básicos curriculares comprendidos en sus respectivos programas de formación de grado y programas nacionales de formación de la Universidad Politécnica Territorial de Barlovento Argelia Laya, la Universidad Politécnica Territorial de Aragua Federico Brito Figueroa, el Colegio Universitario de Caracas, el Instituto Universitario de Tecnología de Puerto Cabello, el Instituto Universitario de Tecnología de Valencia, el Instituto Universitario de Tecnología Federico Rivero Palacios, la Universidad Nacional Experimental de Yaracuy, la Universidad Politécnica Territorial de los Altos Mirandinos Cecilio Acosta, la Universidad Deportiva del Sur y la Universidad Bolivariana de Venezuela.

Cubiertas las formalidades exigidas por la ley y reunidos los méritos correspondientes, los rectores y rectoras de las instituciones de educación universitaria mencionadas hemos decidido en pleno respaldo a la Misión Sucre, primero, conferir los títulos de Técnico Superior Universitario en Producción de Medios Audiovisuales, Gestión Ambiental, Planificación de Programas Sociocomunitarios, Administración, Informática, Sistemas e Informática, Mecánica, Turismo, Tecnología de la Producción Agroalimentaria, Construcciones Civiles, Enfermería, Diseño Integral Comunitario, Electricidad y Química. Segundo, conferir los títulos de Licenciados y Licenciadas en Comunicación Social, Educación, Gestión Ambiental, Gestión Social del Desarrollo Local, Actividad Física y Salud, Abogados y Abogadas. Tercero, Conferir los títulos de Ingenieros e Ingenieras en Sistemas e Informática. Cuarto, conferir los títulos de Máster en Sociología del Desarrollo Humano y Máster en Análisis de Procesos de la Industria Química. Quinto, leer este Decreto Rectoral Conjunto actuando para la plena garantía del derecho humano a la educación, en nombre de la República Bolivariana de Venezuela, con la venia del presidente y comandante de la Revolución, Nicolás Maduro Moros, presente, a quien le damos un fuerte aplauso de todos estos graduandos y graduandas de la universidad venezolana que agradece su pleno respaldo al legado del comandante Chávez y de seguir profundizando la educación gratuita y obligatoria para nuestro pueblo para la libertad, para la independencia, para el socialismo.

Para celebrar la solidez del sistema educativo universitario camino a la construcción de una educación popular, productiva y para el socialismo iniciamos el acto del egresado 500 mil de nuestra Misión Sucre, felicitaciones, graduandos y graduandas.

Presentador Petición de conferimiento de títulos a las autoridades a cargo de la graduanda Verónica Miuta, Técnico Superior Universitario en Administración de la Misión Sucre.

Técnico Superior Universitario, Verónica Miuta Buenas tardes camarada, excelentísimo presidente Nicolás Maduro Moros, triunfador de triunfadores. Aquí estamos los constructores de la Venezuela nueva extremadamente felices, comprometidos con materializar y hacer realidad los sueños de todo un pueblo, cumpliendo los requerimientos exigidos por la ley y reglamentos universitarios, en nombre de mis compañeras, compañeros y en el mío propio, pido a usted se sirva a conferirnos los títulos correspondientes a los estudios realizados de: Técnico Superior Universitario en Administración, Informática, Sistemas e Informática, Mecánica, Turismo, Tecnología de la Producción Agroalimentaria, Producción de Medios Audiovisuales, Evaluación Ambiental, Planificación de Programas Sociocomunitarios, Construcciones Civiles, Enfermería, Diseño Integral Comunitario, Electricidad y Química. Licenciados en Actividad Física y Salud, Comunicación Social, Educación, Gestión Ambiental y Gestión Social para el Desarrollo Local, Abogadas y Abogados. Ingenieros e Ingenieras en Sistemas e Informática, Máster en Análisis de Procesos de la Industria Química y Máster en Sociología y Desarrollo Humano, títulos que son el resultado de un gran esfuerzo en catorce años, para el orgullo y la felicidad de Venezuela, todo en Revolución.

Presentador Aprobación del conferimiento de títulos a cargo de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros.

Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro En primer lugar los felicito y las felicito a todos los graduandos y autorizo el conferimiento de títulos a nivel nacional a todos los graduandos que hoy llegan a más de 500 mil en la historia de la Misión Sucre, felicidades.

Presentador Inicio de entrega de títulos a cargo del presidente Nicolás Maduro Moros, acompañado por las autoridades en el presidium.

A continuación palabras del graduando número 500 mil, Jorge Pérez, licenciado en Comunicación Social, egresado de la Aldea Universitaria Ezequiel Zamora en el estado Cojedes, además constituyente joven de la Patria.

Graduando núm. 500 mil, Jorge Pérez Buenas tardes compañero presidente, Nicolás Maduro Moros, triunfador de triunfadores de la Patria venezolana. Camaradas, colegas constituyentes, autoridades del Ejecutivo Nacional, el ministro Hugbel Roa que nos acompaña también, la presidenta de la Misión Sucre, Libertad

Velasco, nuestro rector César Trompiz que está en representación de todas nuestras autoridades, nuestros rectores y rectoras. Un saludo muy especial a los familiares de cada uno de los triunfadores y triunfadoras y con mucho cariño, afecto especial a nuestros docentes, a los colaboradores y colaboradoras de la grandiosa, la gloriosa Misión Sucre.

Quiero saludar a nuestros hermanos internacionalistas del convenio Cuba-Venezuela, herederos de la Patria de Martí y Fidel, amigos que junto a nosotros han transitado este tiempo de formación, de crecimiento, de aprendizaje, misioneros y misioneras; bienvenidos y bienvenidas a presenciar el milagro, el acto solemne de graduación del graduando número 500 mil de la gloriosa Misión Sucre, orgullo de esta Patria, orgullo de nosotros, muchachos y muchachas.

Un compromiso de Patria llevamos hoy en el pecho, pues en esta misma academia se graduó el gigante, nuestro comandante supremo Hugo Chávez, y hoy nosotros, sus hijos, tenemos la oportunidad de acceder a un título universitario gracias a su logro, gracias a su esfuerzo en la Misión Sucre. En este mismo espacio hoy se marca y se sella en nuestro corazón una misión de vida al servicio de la Patria, al servicio de la Revolución para acompañar a nuestro presidente Nicolás Maduro.

Hace ya algo de tiempo cuando portaba mi uniforme azul de liceísta, con conciencia de niño maduro decidí caminar la senda del soldado valiente y antes de ese rugir y un por ahora, nos despertó la conciencia para siempre y luego de vivir largas e inclinadas cuestas o visto traidores al acecho y vende patrias en su basta, no me cabe la menor duda de mi convicción, la vocación que hoy todos los que estamos acá presentes compartimos. Me siento soldado del ejército libertador, del ejército de Bolívar, del ejército que lideró Francisco de Miranda, del ejército que convocó Zamora, del ejército que concretó Hugo Chávez, del ejército que acompaña al presidente Nicolás Maduro en las victorias por venir de esta Patria.



Un soldado al que se le viste, se le arma, se le instruye, se le hace dormir, comer, beber, y marcha para que combata en el lugar preciso y en el momento indicado. La dialéctica nos dice, que ese momento ha llegado, compatriotas, compañeros, compañeras, es hora de la batalla definitiva, el monstruo jadeante y de colmillos largos nos acecha, pero también hemos crecido, somos el pueblo más digno y sin ningún tantico de miedo, somos el pueblo de los libertadores, somos el ejército de Bolívar. Cómo no vamos a estar orgullosos de este día, aquí se respira esperanza, fuimos formados para cumplir los sueños, los sueños del pueblo venezolano, los que construimos en familia pero que también fueron los sueños de nuestros libertadores, saludo a los familiares que nos acompañaron en este gran reto.

Yo saludo con mucho cariño a mi mamá Adriana, docente de esta Patria que me acompañó, a los profesores, a mis compañeros de clase del Cojedes valiente que nos acompañan hoy acá también, en nuestra aldea Ezequiel Zamora.

Hoy nosotros tenemos un gran compromiso, el compromiso de Bolívar, el de Sucre, el de Fidel, el de Hugo Chávez para la felicidad y la prosperidad de la Patria grande, escuchen bien que esto no es una arenga simple o febril de una juventud rebelde, no, tenemos memoria. Excluidos nos encontró la Revolución al principio de esta gesta heroica iniciada por el comandante Chávez, sin cupo en las universidades que era el plan del pasado puntofijista, Chávez generó educación para el pueblo venezolano y en menos de 15 años ya somos medio millón de triunfadores y triunfadoras en toda la Patria, llenos de autoestima, con un futuro, no volveremos a ser victimizados, adquirimos poder con la educación.

La Revolución al educarnos nos dio poder y eso camaradas, compatriotas, eso es irreversible, eso no marcha atrás, sigue siempre hacia adelante, sigue siempre hacia el futuro, sigue siempre hacia lo bueno, nunca olvidaremos el trato que la política neoliberal adeco-copeyana le propinó a nuestros jóvenes en sus tiempos de gobierno, cuando estudiar no era un derecho, sino un privilegio de muy pocos, tiempos en el que el destino planeado para la juventud de clase obrera era la droga, la cárcel o el cementerio; esos tiempos dolorosos, tiempos que usted, Presidente, en su lucha de joven de izquierda muy bien conoció y pudo haber visto con un peinillazo en sus lomos, o con una lacrimógena entre los ojos, tiempos que gracias a la Revolución no volverán para el pueblo venezolano.

En aquellos tiempos la izquierda estudiantil luchaba con mucha energía contra la intención de privatizar la educación universitaria, aquel famoso Proyecto de Ley de Educación Superior el PLES promovido por el Fondo Monetario Internacional en nuestro país, y sabemos que ese mismo proyecto antipopular está en la agenda de quienes nos adversan actualmente, para ellos la educación no debe ser gratuita, ni para todos y todas.

Todavía uno los escucha con vergüenza, son soliloquios del decadente pacto de élites de quienes no aceptan que Venezuela cambió para siempre, para ello es un desperdicio atender la necesidad de un pueblo, mientras que el Gobierno revolucionario destina más del 70% del presupuesto nacional en inversión social y levantemos con orgullo muchachos y muchachas las Canaimitas que tenemos allí, las tablets que nos han otorgado en la Revolución bolivariana, eso es parte de esa inversión social que hoy la Revolución hace en el pueblo venezolano y que es un milagro de la Patria de Bolívar y de Chávez.

Hoy podría parecer una leyenda urbana, que aquí hubo un comité de bachilleres sin cupo, eran cientos de miles, con Chávez el oscuro panorama de la juventud se llenó de luces y se crearon 25 nuevas universidades a las que le sumamos, Presidente, las 19 que usted en su primer período de gobierno logró y creó para el pueblo venezolano, para darnos oportunidades, para acercarnos la universidad a quienes no la teníamos. Sumando las 1.670 aldeas universitarias de las cuales nosotros venimos.

Una anécdota muy particular. Una carrera que antes había que venir hasta Caracas desde una ciudad como San Carlos de donde yo nací, Comunicación Social, había que estudiarla acá en Caracas y el comandante Chávez gracias a la Misión Sucre me la acercó a dos cuadras de mi casa, en horario nocturno para que yo pudiera trabajar y estudiar, y poder formarme. Historia como estas yo sé que hay por miles en este auditorio el día de hoy y en toda la Patria venezolana, el milagro de la Revolución bolivariana.

En estos 14 años, Misión Sucre ha pasado por sus aulas a 1.080.040 estudiantes, así que además de cumplir la meta que nos planteó el gigante de graduar 500 mil profesionales para la Venezuela potencia, éste esfuerzo seguirá mientras en cada municipio quede un estudiante por graduar, es un compromiso.

Hoy podemos decir que esa meta planteada por Chávez en la primera promoción del graduando 500 mil está lograda, podemos decir hoy: ¡Chávez te cumplimos! El pueblo venezolano junto al presidente Nicolás Maduro, seguimos logrando las metas trazadas por el gigante.

Y lo más importante es que a través de esta misión se ha promovido la municipalización de la educación universitaria, garantizando la inclusión social y la inclusión de los estudiantes en sus propias comunidades, por eso, Presidente, hoy queremos pedirle que nos acompañe en ese proceso del nuevo comienzo que hemos llamado el perfeccionamiento de la Misión Sucre, como lo ha venido generando y haciendo en el resto de las misiones. Hoy nosotros solicitamos que se fortalezca la atención que se le brinda al voluntariado que hoy forma en cada una de las aulas en todo el país a los estudiantes de Misión Sucre, que se fortalezca en un trato igualitario como lo ha venido haciendo

en el resto de las universidades de toda la Patria, como lo ha sido el compromiso que usted siempre ha demostrado con este pueblo.

Este milagro fue posible gracias a ese voluntariado, quién puede dudar entonces del gran poder de la voluntad y del voluntariado como escuela creadora de la conciencia del pueblo venezolano, ese pueblo que lucha, que se forma, que trabaja y que tiene y augura muchas acciones para el futuro de Venezuela, esa voluntad propia de dar el mayor esfuerzo es vacuna contra el burocratismo y constituye una estrategia superior de acercamiento del Estado con el pueblo, es esa la Misión Sucre que el comandante Chávez creó, es esa la Misión Sucre, presidente, que usted sigue impulsando para generar y para garantizar el derecho del pueblo venezolano.

Estimados triunfadores, triunfadoras, jóvenes que nos escuchan, nuestro futuro inequívocamente está y estará siempre en nuestra tierra Patria, jamás fuera de ella, nuestro único y verdadero porvenir se llama Venezuela. Vean como muchos jóvenes que se



fueron engañados han regresado y otros están a punto de hacerlo, pues su futuro no está en otro país cuyo interés crematístico de la clase dominante y de sus gobiernos títeres del imperialismo, no es más que el aprovecharse, subpagando, explotando y esclavizando mano de obra especializada, formada en Revolución, de forma gratuita por todos nosotros. Preguntemos a esos jóvenes si en su Patria la chamba para los jóvenes tiene un programa impulsado por su propio presidente o por su gobierno, como aquí con el presidente Nicolás Maduro que sigue generando espacios para la participación de los jóvenes en toda la Patria.

Preguntémosle a esos jóvenes, ¿cuántos de ellos han llegado a ser ministros, diputados, constituyentes, gobernadores, legisladores, alcaldes, concejales? O ¿cuántos por lo menos gozan de un empleo digno? Jamás podrán matar nuestra verdad, mientras el sol nos ilumine, el mismo sol que iluminó a Bolívar, el mismo sol que iluminó a Chávez, el sol que hoy nace en Venezuela en el Esequibo, el sol venezolano.

Fíjense también cómo el Presidente de los Estados Unidos se ha encargado personalmente de bloquear y bombardear esa maravillosa estrategia, iniciativa económica de nuestro presidente Nicolás Maduro, de crear una criptomoneda, el petro libertario y soberano, con el petro vamos, con el petro nos blindamos y después de su anuncio, Presidente, con el petro también chambeamos.

Si Trump le dispara al petro, algo debe de tener de bueno para el pueblo, de lo contrario ni lo miraría, más bien lo impulsaría, no cabe duda de que lo que es bueno para el pueblo es malo para Trump, sus acciones lo demuestran. Hoy compañeros graduandos y graduandas estamos felices, celebrando una nueva conquista de un nuevo triunfo en medio de la guerra. Sencillamente somos y seremos triunfadores y triunfadoras, no permitamos, compañeros y compañeras, que nos roben el futuro, desde la OBE hasta nuestra amada Misión Sucre, todos y todas somos y seremos eternos triunfadores y triunfadoras de la Patria venezolana.

El pueblo venezolano, que lo sepan los nacidos y los que están por nacer, que nosotros nacimos para vencer y no para ser vencidos y la independencia que hemos logrado junto al presidente Nicolás Maduro la seguiremos defendiendo en el terreno que sea, un abrazo a hermanos y hermanas, por la Patria, por el futuro, por el pueblo y con Maduro. Todos y todas unidos venceremos. Muchas gracias, se les quiere mucho, Dios nos bendiga a todos.

Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Nuevamente quiero saludar a todos los graduandos y a las graduandas de la Misión Sucre, a los rectores y a las rectoras de las universidades públicas del país, es impresionante constatar cómo la Revolución ha continuado su marcha y se ha ido consolidando en el campo de la educación pública, se dice fácil, pero hay que ver lo que significa en trabajo, esfuerzos, en inversión, el

hecho de que entre el comandante Hugo Chávez, líder fundador de la Revolución, y este humilde presidente, Nicolás Maduro, en Revolución, en 19 años hemos creado, hemos fundado 44 nuevas universidades para el pueblo de Venezuela en general y para la juventud en particular, 44 universidades, na' guará pues. Y en el eje del esfuerzo universitario la Misión Sucre, hay que recordar siempre, compañeros, ministro Hugbel Roa, Ministro de Educación Universitaria, compañeros rectores, César Trompiz, de la UBV; compañera jefa de la Misión Sucre, Libertad; querido compañero y embajador de la República de Cuba en Venezuela, Rogelio Polanco, camarada, Cuba, siempre Cuba.

Hay que recordar que las misiones como tal nacieron al calor de la lucha contra el golpismo, de la primera etapa de la Revolución; las misiones nacieron para atender las necesidades de desarrollo de nuestro pueblo en los campos de la salud, de la educación, en primer lugar, de la cultura. Hay que recordar que la primera misión de la Revolución fue creada por nuestro comandante Chávez junto al comandante Fidel Castro a mediados del año 2003, fue la Misión Barrio Adentro Salud, donde por primera vez en la historia de la salud pública venezolana, se llevaron médicos y médicas, profesionales de la salud, con toda su capacidad de atención directamente a los barrios, a los pueblos, a los caseríos, directamente a atender al pueblo allí, barrio adentro. Eso nunca antes se había visto, el médico de familia, el médico comunitario, el médico amoroso, y la derecha proimperialista, cuando eso se hizo, dijo que esos no eran médicos, los que estaban llegando de Cuba, que eran brujos, que eran babalaos y al pasar de las semanas, los años, el sistema de salud público primario de carácter comunitario, de carácter familiar, se fue consolidando en Barrio Adentro I y fue un milagro que hizo feliz a nuestro pueblo y que hoy podemos exhibir como uno de los grandes logros de la Revolución bolivariana, el Sistema Barrio Adentro I, II y III.

Luego de creada la misión como concepto, ustedes son profesionales de la república, son estudiosos de todos los sistemas de funcionamiento de las misiones son beneficiarios de las misiones y se dan cuenta de que fue con la creación del concepto de misión y de misiones que la Revolución pudo atender a millones; si en el campo de la salud nos hubiéramos quedado en la burocracia paralizante, en la burocracia descompuesta de los ministerios que heredamos del Estado burgués, nunca en la vida se hubiera hecho una revolución como Barrio Adentro, por ejemplo, muy importante tenerlo presente en donde estamos, logrando una gran meta, muy importante tenerlo presente en los avances que la Revolución todos los días señala y consolida; inmediatamente de creada la Misión Barrio Adentro, casi en paralelo el comandante Chávez creó la Misión Robinson para alfabetizar a los casi 2.000.000 de analfabetas que tenía nuestro país como herencia del régimen burgués puntofijista, seguramente aquí hay algún beneficiario de la Misión Robinson en su momento, que aprendió a leer y a escribir en la Misión Robinson y ahora se están graduando de profesionales de la República, solo en Revolución eso es posible.

Creó la Misión Robinson I, que logró el récord de alfabetizar 1.600.000 compatriotas y de declarar a Venezuela territorio libre de analfabetismo, reconocido y verificado por la Organización de Naciones Unidas y la Unesco; inmediatamente el comandante Chávez se preocupó y dijo: “muy bien, aprenden a leer y a escribir”, y ¿qué pasa después?, entonces se creó con el método cubano de alfabetización “Yo sí puedo” el segundo programa, la segunda misión, la Misión Robinson con el método “Yo sí puedo seguir”, para sacar la primaria, Robinson I, alfabetización, educación, lectura, escritura; Robinson II, la primaria e inmediatamente el comandante Chávez empezó a pensar en el futuro de ese venezolano, de esa venezolana que veía la luz de las primeras letras, que se le presentaba por primera vez la oportunidad de, a través del conocimiento, el estudio, la cultura avanzar en su condición de vida, en su trabajo, en su familia, en la comunidad y ahí mismo lanzó la idea de la creación de la Misión Ribas en homenaje a José Félix Ribas, nuestro gran general libertador, para llevar la oportunidad de estudios a nivel secundario para todos los que es graduaban en la Misión Robinson y para todos los venezolanos y venezolanas que quisieran sacar su bachillerato. Muchos de ustedes pasaron por Ribas, ¿verdad?, levanten la mano, un aplauso para la Misión Ribas.

Todas estas misiones son quinceañeras, hay que bailarle el vals. Inmediatamente el comandante Chávez pensando en grande, como piensa la Revolución bolivariana, tomó la decisión hace 15 años exactamente de crear una misión educativa para que todos los venezolanos y todas las venezolanas que fueran aprendiendo a leer y a escribir que fueron sacando su primaria, que fueron sacando su bachillerato y todos aquellos que no habían

tenido oportunidad de hacer estudios universitarios pudieran tener un aula de clase y sacar una carrera universitaria y fue cuando tuvo la hermosa idea de crear la Misión Sucre en homenaje al Gran Mariscal de Ayacucho Antonio José de Sucre, Misión Sucre, misión bendita para el pueblo.

Y así empezó el camino, fue apenas en el año 2008 cuando se hicieron las primeras graduaciones de los primeros graduandos universitarios de la Misión Sucre, 2008, exactamente hace diez años. Y diez años después, hoy 11 de julio del año 2018, como dijo Jorge Pérez, este joven graduando que nos ha dirigido sus palabras, podemos decir: Pueblo de Venezuela, comandante Chávez, misión cumplida, estamos llegando a 500 mil profesionales graduados en la Misión Sucre, apenas en estos diez años de inicio.

“PUEBLO DE VENEZUELA, COMANDANTE CHÁVEZ, MISIÓN CUMPLIDA, ESTAMOS LLEGANDO A 500 MIL PROFESIONALES GRADUADOS EN LA MISIÓN SUCRE, APENAS EN ESTOS DIEZ AÑOS DE INICIO”.

Son más graduandos que cualquier universidad pública del país. ¡Único! Un evento único en la historia educativa universitaria de América Latina y del mundo, no hay parangón con esto, la Misión Sucre, las misiones socialistas, las misiones sociales de la Revolución bolivariana, es un eje fundamental, transversal de la vida espiritual y de los logros de una Revolución que ha sabido enfrentar todo tipo de obstáculos y dificultades, que ha sabido también salir airosa, victoriosa, triunfadora de todas las épocas que nos ha tocado vivir. Si bien es cierto las misiones sociales nacieron de un momento muy



especial, derrotando el golpe de Estado del año 2002, derrotando el sabotaje petrolero del año 2002-2003, la Revolución nunca dio su brazo a torcer, la Revolución nunca se dio por vencida o rendida, la Revolución siempre buscó camino para darle la llamada felicidad social, para construir un nuevo estado social, que efectivamente se ha construido, el estado de bienestar de las misiones socialistas fundadas por el comandante Chávez, y ustedes forman parte de ese estado de bienestar.

La Misión Sucre hoy está llegando a más de 500 mil graduandos. Ministro Hugbel Roa, compañero, compañeros de la misión cubana, sin lugar a dudas hay que hacer un gran esfuerzo por alinear cada vez más y cada vez de mejor manera las oportunidades de estudio, las carreras universitarias de la Misión Sucre y del Sistema Público de Educación Universitaria, con las necesidades de desarrollo del país, es un tema recurrente, es un tema obligante ministro Hugbel Roa, y es un tema donde debemos avanzar cada vez más, cada vez más; las necesidades de carácter social, las necesidades de carácter económico, las necesidades socioeconómicas de un país que vea el futuro con fe, con esperanza y con ganas de conquistar el futuro. La educación pública gratuita y de calidad ya podemos decir es un derecho irreversible de la Revolución bolivariana; la educación, la cultura, el conocimiento es la base de la verdadera Revolución económica-social, de la verdadera Revolución del siglo XXI. ¿Puede entenderse una Revolución del siglo XXI sin un pueblo con un alto nivel de educación, de cultura, de conocimiento? Nosotros tenemos que lograr los más altos niveles educativos, humanísticos, científicos, los más alto niveles de cultura, los más altos niveles de conocimiento que pueblo alguno haya logrado en la historia de las revoluciones de los últimos 300 años en el mundo, es una gran meta compañeros ministros, compañeros rectores, compañera jefa de la Misión Sucre, es una gran meta profesionales de la República que hoy se gradúan gracias a la Misión Sucre.

Es muy sencillo, cómo podemos lograr la consolidación, expansión del Sistema Público de Salud universal gratuita, directa, científica y de calidad sin el concurso de la Misión Sucre y de las universidades, cuántos miles de médicos y médicas, enfermeros y enfermeras tenemos que graduar para cubrir las necesidades; de médicos generales, médicos comunitarios, médicos integrales, médicos especialistas. Miles.

En la planificación que hicimos hace cuatro años visualizábamos la graduación de 60 mil nuevos médicos integrales comunitarios que fueran junto al pueblo con una nueva ética a atender las necesidades salud, y tenemos que lograr esa meta, tenemos que lograr la meta, ministro Hugbel Roa, más temprano que tarde, a través del sistema de salud, tener 60 mil médicos, un ejército de médicos que vaya a los barrios, a los caseríos, a los urbanismos, a las parroquias, a los pueblos con una nueva ética, si de salud pública hablamos. Y seguir avanzando en los cursos de posgrado, especialización en todos los campos del conocimiento de la salud, a través de la Universidad de las Ciencias de la Salud creadas en Revolución hace unos años



apenas. Y si hablamos del campo de la educación también necesitamos especializar, elevar en el conocimiento y graduar a los mejores maestros y a las mejores maestras del país con rango universitario a lo largo y ancho de escuelas, liceos y universidades.

Por eso hoy estamos activando la Micromisión Luis Bigott, dirigida al perfeccionamiento de la educación municipalizada de triunfadores, triunfadoras egresadas y voluntarios, y estoy activando los recursos para 100 mil cupos en programas de posgrado, formación avanzada para todos y todas de los 500 mil graduados a nivel nacional. Avanzar en los estudios superiores de especialización, posgrado. Y todos ustedes se tienen que comprometer conmigo a seguir avanzando en sus estudios, que nadie se quede estancado en el conocimiento, en los estudios, en la especialización. Venezuela necesita un ejército de gente preparada al máximo nivel para llevar el desarrollo a todos los frentes de la vida social, cultural, científica, técnica, económica.

Si es importante el campo de la salud, de la educación, es vital el campo de la economía, de la economía local, de la economía social, de la economía financiera, de la economía agrícola en sus distintas escalas y modalidades de la agricultura extendida en campos, hasta la agricultura especializada, está la agricultura urbana, periurbana; en el campo de la economía industrial, en todos los campos de la economía debemos preparar los mejores profesionales y los mejores especialistas.

Hablaba el licenciado Jorge Pérez, quien nos dirigió el discurso de orden a nombre de todos ustedes, hablaba del petro, la creación maravillosa de la Revolución bolivariana. Impresionante. Yo estoy llegando de Turquía hoy, acabo de aterrizar hace una hora en el Aeropuerto Internacional Simón Bolívar, de una visita muy exitosa a nuestra hermana República de Turquía.

Allí estuvimos lunes y martes, hoy es miércoles, ¿verdad?, nos echamos 16 horas regresando, da tiempo de pensar en las alturas, de estudiar, de trabajar con los ministros. Venimos de Turquía de participar en la toma de posesión del presidente Erdogan, quien fue reelecto con una nueva modalidad de Gobierno que se está instalando luego de 95 años de República en Turquía.

Yo les puedo decir que en Turquía sentí un gran afecto, no solamente de las áreas gubernamentales, del Presidente, ministros, líderes, dirigentes de Turquía a todo nivel, sino del pueblo turco, un país de más de 75 millones de habitantes que tiene la economía número 21 del mundo en escalón, con un alto nivel de desarrollo tecnológico, una gran capacidad productiva, pero además algo muy importante, muy, muy importante, es un pueblo el turco que ama al pueblo de Venezuela, que ama el ejemplo de nuestro comandante Chávez, que nos recuerda y admira a Chávez, y que nos da un abrazo de cariño y amor permanente.

Lo que les puedo decir desde Caracas-Venezuela, apenas habiendo aterrizado, gracias Turquía por tanto amor, por tanto afecto, por tanto apoyo, por tanto compromiso. Allí tuve reuniones con primeros ministros, el de Rusia, Dmitri Medvédev; con reyes, presidentes de Asia, de África, de más allá, de más acá, siempre precisando los detalles de una gran cooperación para que Venezuela aprenda de los procesos del mundo, para atraer inversionistas del mundo con su experiencia organizativa, tecnológica, científica, que nos ayuden a recuperar la industria nacional, que nos ayuden a instalar nuevos modelos productivos avanzados, ya probados en otras latitudes. Por eso apenas aterrizando, me estaba recibiendo la vicepresidenta ejecutiva, Delcy Rodríguez, que se encuentra presente, compañera Delcy Rodríguez.

Me pareció muy oportuno venir a este acto de graduación para llevar a la meta de 500 mil profesionales de la Misión Sucre, porque si algo necesita la recuperación económica del país, el desarrollo de un nuevo modelo pospetrolero, el desarrollo de un nuevo modelo diversificado, con motores nuevos y prósperos, si algo necesita el nuevo comienzo de la economía del país para nosotros transitar una economía estable, autosustentable que nos lleve a la prosperidad económica, necesita de buenos profesionales con gran conocimiento de las nuevas tareas en el campo de la economía, ministro Hugbel Roa.

Profesionales que conozcan de la criptoconomía, de la criptomoneda, impresionados en el mundo con el petro y todas las posibilidades que se abren a través del petro, que va avanzando a buen paso, a buen paso. Habrá sorpresas en las próximas semanas sobre el tema del petro, el impacto en el programa de recuperación económica que vamos avanzando, preparando para nuevas etapas de radicalidad profunda, las correcciones que necesita el modelo caído, dependiente, petrolero ya queda atrás en Venezuela.

Así que es muy importante el conocimiento, una sociedad del conocimiento, es la sociedad del futuro, una sociedad del conocimiento

es la sociedad socialista, humanista que estamos construyendo. Hombres y mujeres cultos, hombres y mujeres libres, hombres y mujeres comprometidos, conscientes, inamovibles en su conciencia y en su compromiso, eso es lo que debe gestar cada vez más las misiones socialistas en el campo educativo, y es lo que debemos hacer.

“ES MUY IMPORTANTE EL CONOCIMIENTO, UNA SOCIEDAD DEL CONOCIMIENTO, ES LA SOCIEDAD DEL FUTURO, UNA SOCIEDAD DEL CONOCIMIENTO ES LA SOCIEDAD SOCIALISTA”.

La Misión Sucre tiene que estar vinculada al Plan Chamba Juvenil, a la Misión Chamba Juvenil. Yo hace unos días antes de salir a Turquía decreté la conversión del Plan Chamba Juvenil y la convertí en una Gran Misión socialista de la Revolución, la Gran Misión Chamba Juvenil, estudio y trabajo, trabajo y estudio como manda la Constitución así, armónico, acoplado, el estudio y el trabajo. Cada uno de ustedes, graduandos, tiene que ir, no pueden quedar por ahí viendo para los lados como un pajarito triste, cada uno de ustedes tiene que ir a trabajar de manera directa en algún proyecto, en alguna empresa, en alguna institución.

“... CADA UNO DE USTEDES TIENE QUE IR A TRABAJAR DE MANERA DIRECTA EN ALGÚN PROYECTO, EN ALGUNA EMPRESA, EN ALGUNA INSTITUCIÓN”.

Me han informado que ya se tiene el levantamiento y aquí me informaron pues, están presentes 1.329 nuevos profesionales en la actividad ciencias de la educación, Actividad Física y Salud,



Educación, en Ciencias Sociales, Administración, Comunicación Social, estudios jurídicos, gestión social para el desarrollo local, Turismo, Sociología y Desarrollo Humano. En el campo de la ingeniería, la arquitectura y la tecnología, se están graduando en Construcción Civil, Diseño Integral Comunitario, Electricidad, Informática, Mecánica, Química, Sistemas e Informática, análisis de procesos de la industria química, en ciencias del agro y del mar; se están graduando en Gestión Ambiental, Tecnología de la Producción Agroalimentaria y en ciencias de la salud se están graduando en Enfermería en este grupo de graduandos.

Todos ustedes deben cumplir con dos postulados. Uno, seguir estudiando, profundizando el conocimiento y especializándose y dos, entrar a trabajar de manera directa en algún proyecto para el desarrollo del país, en el campo social, en el campo económico, en el campo tecnológico. Es una orden que le doy al ministro de Educación Universitaria, ¡cúmplase!

Ya se tiene el levantamiento de los graduandos y así debe ser, ustedes desde que estudien ya tienen que tener un proyecto, o debe estar integrado un plan de crecimiento. Por ejemplo, los que se gradúan de médicos y médicas, ya tienen un plan de crecimiento para seguir los postgrados, pero para entrar inmediatamente a trabajar en Barrio Adentro de manera automática, para poner un ejemplo nada más.

Los que se gradúan de Tecnología en Producción Agroalimentaria, deben entrar inmediatamente a trabajar o en el Ministerio de Agricultura en los proyectos hay allí, o en el Ministerio de Agricultura Urbana, también, para desplegarse por todo el país. Y así por el estilo.

Igualmente, el proyecto “Soy Sucre Productivo”, para que a través del sistema de financiamiento público lograr el financiamiento de los proyectos de desarrollo de cada uno de ustedes, los proyectos, me imagino cuántos proyectos tendrán ustedes pendientes. Por eso debe ser compañeros, compañeras, graduandos, graduandas, profesionales de la República, por eso la Misión Sucre, como ninguna otra debe ser base de desarrollo de la Gran Misión Chamba Juvenil, porque el que se gradúe debe salir directo al trabajo útil, productivo para ustedes y su familia y para el país.

No nos podemos dar el lujo de graduar profesionales y que después salgan por allí quién sabe a hacer cualquier otra cosa, no. Por eso digo, cada vez debe estar más alineada las carreras universitarias con los planes de desarrollo, el Plan de la Patria 2025, con las necesidades del país. Tenemos que graduar profesionales que vayan directamente a trabajar en el desarrollo del país, a resolver, a solucionar los problemas, las necesidades con sus conocimientos, porque para qué la República le da a ustedes el conocimiento y la oportunidad de la educación pública y gratuita, para su crecimiento personal, claro, claro que sí, ¿por su vocación? Claro que sí, ¿por su

amor al estudio? Claro que sí; pero sobre todo, sobre todo se lo digo a esta generación que despertó de la mano del comandante Chávez, el conocimiento tiene que estar al servicio del desarrollo nacional, del desarrollo del proyecto de felicidad social de nuestro pueblo, del desarrollo de la Venezuela futura, para eso es el conocimiento a nivel superior, a nivel profesional.

Hay mucha responsabilidad, ministro Hugbel Roa, que hay que garantizar la Gran Misión Chamba Juvenil, para que ustedes vayan al campo de la seguridad, la industria, el desarrollo agrícola, de la salud, la educación, de la cultura, de la tecnología, la alta tecnología, las finanzas, ¿cuántos profesionales necesitamos? Un ejército de profesionales que vayan a atender con su conocimiento, con su capacidad, con su moral, con su compromiso, vayan a atender las necesidades de nuestro país.

La Misión Sucre hay que fortalecerla. Yo quiero, Ministro, compañera Libertad, junto a la misión cubana del ALBA, yo quiero, un plan que visualice la Misión Sucre en los próximos seis años, yo quiero un nuevo comienzo de la Misión Sucre, que brille más la Misión Sucre. Yo quiero expandir la Misión Sucre, quiero tocarle la puerta a aquellos compatriotas para motivarlos y decirles vamos al estudio, vamos, ven al estudio, ven al conocimiento, vamos a combinar el estudio, el trabajo, el conocimiento científico, humanístico con la moral, el desprendimiento, el sacrificio en el trabajo.

“YO QUIERO EXPANDIR LA MISIÓN SUCRE, QUIERO TOCARLE LA PUERTA A AQUELLOS COMPATRIOTAS PARA MOTIVARLOS”.

Yo quiero expandir la Misión Sucre, nosotros tenemos que cuidar las misiones y grandes misiones socialistas porque son la herencia y el legado más grande que nos dejara nuestro comandante Chávez, si hay alguien que le aportó a la historia de Venezuela, a la historia de la humanidad, le hizo grandes aportes para que la vida de nuestro pueblo cambiara definitivamente y nuestro pueblo se llenara de valores, de dignidad, de deseo, de futuro, ese fue nuestro amado comandante Hugo Chávez y hoy dedico el graduando 500 mil a su memoria, a su legado y digo Misión Sucre sigamos adelante con mucha fuerza, felicidades a los graduandos de la Misión Sucre, sigamos en la armonía que necesita el país hacia el desarrollo definitivo.

¡
Que viva la Misión Sucre!
¡Que viva la educación pública y gratuita!
¡Que viva el pueblo de Venezuela!
¡Que viva el legado del comandante Chávez!
¡Que viva la Patria!
¡Hasta la victoria siempre!
Felicidades, que Dios los bendiga, felicidades.



DC2018001332

G-20003090-9